# 大そてー



田子浦小学校 学校だより 9月号 令和5年8月25日



## 夏休み明けの「朝礼」より

夏休み明けの朝礼では、(1)あいさつ、(2)学校教育目標「自分か

- ら」と重点目標「やってみよう」について子供たちと考えました。
- (1) あいさつについて

本校の子供たちは、朝の「おはようございます」廊下ですれ違っ た時の「こんにちは」等、自分からしっかりとあいさつができる子 供たちが多くいます。子供たちと「今まで以上に、明るいあいさつ が飛び交う素敵な学校を築いていきましょう。」と話しました。



<自分から進んで挙手する高学年の子供たち>

#### (2) 学校教育目標「自分から」と重点目標「やってみよう」について

新しい自分を作っていくためにも「失敗してもいい。とにかく、自分からやってみましょう。こと わざにも、『失敗は成功の基』というものがあります。失敗は、何も恥ずかしいことではなく、反対に 自分を成長させるものです。」と伝えた後に、以下の「新しい自分を作っていくための5つの心得」に ついて話しました。

#### 「新しい自分を作っていくための5つの心得」

- 考えて工夫してやってみる 失敗したらやり直せばよい
- 大切なことは目標を持って その目標に向けてこつこつ取り組むこと
- いつでも笑顔を大切に 笑った分だけ前に進める 3
- 何が起きても自分のためになる 無駄なことは1つもない
- やる前からできないと思うのではなく **とにかくやってみよう** 5



<進んで活動する子供たち>

### 夏休み明けも、熱中症対策を講じながら、日々の教育を大切にしていきます。

暦の上では「立秋」も過ぎ、秋を迎えていますが、まだまだ残暑の厳しい日々となります。

日本では昔から「○○の秋」と言わ れ、多くの言葉があります。その中 に、「学びの秋」という言葉もありま す。子供たちとの学習が、より確かな 学習につながるようにと、職員は、夏 休み明けに始まる校外学習の下見や打 ち合わせに行ってきました。

現在計画している校外学習等をまと

1年生	「どんぐり拾い」「移動動物園」「ダスキン出前講座」
2年生	「地区探検」「生き物探し」
3年生	「私たちの市の様子(市役所、広見公園、博物館)」、「スーパーの見学」
4年生	「今、私たちにできる SDG s 『地域に貢献しよう』」
5年生	「ハウス食品」「コアレックス」「稲刈り、脱穀体験」
6年生	「修学旅行」「キャリア教育」「防災教育」
ひまわり	「なかよし運動会」「校外体験学習(見学地については検討中)」

めてみました。実際の見学・体験を通して、子供たちの学びが深まるよう一人一人を支えていきます。

## PTAと学校運営協議会で計画した「環境整備活動」にご協力をお願いいたします。

夏休み中も、職員で草刈り、トイレ掃除、窓ふきなど、環境整備活 動をしてきました。しかし、夏の日差しを浴びて、校庭の草は、伸び てしまっています。

そこで、PTAと学校運営協議会が協力し、子供たちの安全な活動 を考えて「環境整備活動」を9月9日(土)の午後3時から行う計画 を立てました。この日の午前中は、授業参観を行います。

お忙しい時だとは思いますが、ご都合がつく方は、お力を貸してい ただきたいと思います。



<夏休みに職員で行った草刈り>